RUPO XV

aborioso y meritorio triunfo del hetticher sobre el Moscardó

Buena prueba, de la que la juventud del equipo local salio airosa

BARBACIL FORTEA).

Isultado: Boetticher, 1 (Margan disparo a bocajarro de Martínez del Cerro); Moscardó, 0.

Moscardó, 0.

Moscardó, 0.

Moscardó, Nico, Enrique; Sotero, Mayo y Martínez del Cerro.

Moscardo: Segundo, Sevilla, Vázquez, Mayo y Martínez del Cerro.

Moscardo: Valbuena; Jiaz, Fores, Daniel; Romero, Moscardo: Romero, Moscar

mena piedra de toque para el aticher este difícil siempre mardó. Fue una buena prue-mefecto, de la que la juven-del conjunto local, salió ai-més hien sobresaliente a más bien sobresaliente, imos, porque el Moscardó hombres veteranos en su junto, era un escollo difícil, esa lucha tremenda por la

ssa lucha tremenda por la mistencia en categoría nacioque acaba de comenzar.
Suedió que el Boetticher que menzó atacando en cuanto del silbato del señor García mano, con el claro objetivo amilanar a su contrario, se motró con un Moscardó que acepto el "trato". For el cono, apenas transcurridos 10 atos de juego comenzo a muis ar terrene, equilibrando mero el deminio, que sa hizo mativo, para pasar después elercer un deminio del cendel terreno, mediante la si-utón estratégica de su línea la, que en honor a la verdad encontraba con el trabajo do hecho por el escaso mar-

nembargo era el Boetticher creaba las únicas situa-s de peligro en rápidas duras por los extremos, ori-

Segunda Regional

seederfunce al Legamar que sulos después, es decir a los stablece el empate al rematar so de cabeza un córner bien por Lucas, Cuatro minutos es Sánchez el que deshace suada a favor del Legamar, stablo de tiro cruzado un raatando de tiro cruzaido un re-defectuoso de la defensa del

to parece que va haber go-tavor del Legamar, el inte-d Manzanares Albandea estadempate con remate de ca-que también puldo parar el

que también puldo panar el to del Legamar Santi. la segunda parte y a los 9 mirea, y el claro penalty es demado por el árbitro en un indirecto, que saca el prepio sobre Lucas que de forma liril y arte la barmera de judica y coloca el balón dentro de letería, por la escuadra izda sin que el porbero del Manas pueda harrer el balón.

war el balon.

46 dominardo el Legamar

16 pudo ampliar su ventaja

buena accuación de la de
visitante, como ya se dice al

acaron por el Manzanares: Roberto y Maguettin, y por amar: Mingo, Rábago y Ti-

rijudicaron mucho sus juede línea.

I de línea.

I minutos. El Moscardó cede a de banda, frente al latege su área. Bris con saque ante cuelga el balón sobre el a y Martinez del Cerro, hámbe marca haciendo inútil linda de Valbuena.

La segunda parte ya tuvo desde sus comienzos otras características, inclinándose el dominio territorial por parte del Boetlicher que comenzó a mostrar sus excelencias. Tuvo a partir de entonces un motor de dos "cilindros" en su línea media, con Sotero infatigable en trabajo colosal y un Bris, cerebral, mandando trabajo a sus delanticher este difícil siempre teros... y a la defensa adversa-

Fue precisamente Bris, con ese saque de banda potentísimo, quien puso factura de gol a un balón en el minuto 16. Valbuena que intuyó el peligro salió a atajarlo, pero Martínez del Cerro opuso inteligentemente la cabeza y el balón llegó a las redes.

Este gol produjo un desaliento bien notorio en el Moscardó

Jugó bien el Boetticher, sobre todo en el segundo tiempo. Tie-ne un equipo joven con ganas de fútbol lo que se nos antoja una buena fórmula para formar un conjunto capaz de salirse con la suya; firmeza en la defensa, bien respaldada por Paqui; for-midable la linea media como ya hemos dicho, y móvil la delantera. Bien el Moscardó sobre todo

EMPAIE SIN

Demasiada dureza por parte del Plasencia



Flores, defensa del Plasencia fue una excepción en su equipo que empleó mucha dureza

Alcalá: Fernando; Ciriaco, Castillo, Tomás; Chafer, Caborana; Galán, Ramón, Brotons, Ramoní y Camargo I.

Arbitro: Sr. Olmos; debió de cortar jugadas demasiado duras e inclusive mandar a los

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo).
Alcalá, 0; Plasencia, 0.
Alcalá, 0; Plasencia, 0.
Plasencia: Enrique; Valle, tuvieron errores, sobre todo en la apreciación de los fueras de Palomino, Camargo, Timonet, Pena y Mesa.

Vistuarios a algún jugador para ejemplo. Sus ayudantes, semores Mora y Salcedo Luque, tuvieron errores, sobre todo en la apreciación de los fueras de juego.
Faltando cinco minutos para

Faltando cinco minutos para el final, el centrodelantero Brotons tuvo que ser retirado del terreno de juego por los servicios de la Cruz Roja, por haber sufrido un golpe (creemos que un puñetazo) en el que perdió un diente.

EL PARTIDO

Con demasiada dureza por parte del Plasancia. Ya sabemos que el fútbol es juego para hombres, ahora bien, nosotros vamos a permitir que los forasteros no se amilanasen y fue-

teros no se amilanasen y fue-ran al choque y anticipo de la jugada, como muy bien dice su entrenador, con virilidad; de acuerdo en todo esto, pero no lo que se hizo con el delantero Brotons, esto no es de verda-deros deportistas, máxime tra-trándose de un hombre que siemtrándose de un hombre que siem-pre actúa con toda corrección y nobleza. Aplaudimos al cen-tral Flores que con toda lim-nieza y deportividad hizo un

pieza y deportividad hizo un ran encuentro, para nosotror el mejor de los forasteros.

Deciamos al comienzo de la temporada que ésta sería dura y dramática, pero no hasta tal extremo de no dejarse marcar un gol sea de la forma que fuera, incluso empleando los puños o pies, como también lo hizo el medio Chafer, en otra ccasión. Vamos a jugar al fútbol como debe hacerse y no a emplear métodos antirreglamentarios que llevarán, poco a mentarios que llevarán, poco a nemarios que lievaran, poco a poco, a que los campos de fútbol se conviertan en campos de batalla; entences no se debe anunciar fútbol, puesto que es enganar al aficionado.

Nesotres vimos a un Plasencia lleno de juventud, luchando cen verdadero ardor, anticipándose a la jugada, defendiéndose muy bien pero con el "bose

sación de peligro ante la mesación del percenta del munición deserva al la red rastrero imparable el tercer gol del Diter.

Acosa ahora el Diter y dos minutos después, en una mesleé ante la portería de Madrid, después de rechazar el balón un poste, lo introduce nuevamento Orta en la red. Es el cuarto.

Vuelve el Aranjuez a atacer

Contraataca el Diter y Mola-no, desde lejos, estrella un ba-lón en el larguero.
En el 37, vuelve a marcar el ros no tuvieron la fontuna o precisión de Quesada.
Este gol espolea al Diter que los encuentros deben resolvelve a la carga con mucho coraje y consigue dos goles más, jarlo para el final, ya que lo uno en el minuto 40, obra de más fácil y corriente que puenas racii y Félix a pase de Orta y en el 44 de suceder es lo de hoy, tener Orta de tiro raso. este tropiezo por ser quizá de-Ha dado el Aranjuez una ex- masiado confiados. CASETAS:

Sr. Klug: "Un partido muy competido, con un Alcalá muy práctico y correoso, respondiendo a las informaciones que del mismo tenía. Mi equipo ha jugado demasiado nervioso sobretodo la delantera, que ha esta-do más floja que de costumbre, y la defensa muy bien, a tura de sus buenas tardes". Sr. Naya: "Se jugó bien, pero

Sr. Naya: "Se jugo bien, pero o ar açertó a marcar el gol que e necesitaba para triunfar".

U.V. E. N. I. L. E. S.
Por la mañana, en el campo

del Val, el Henares se enfren-tó al Real Madrid C, vencién-dele por 3-1. El partido, que fue de buen fútbol con goles marcados por Hilario, Iraola y Luis; de corner directo, mien-(Pasa a última página).

Ocho goles en Zafra

El Aranjuez no cedió, pero el Díter le superó

ZAFRA. (De nuestro corresponsal, Candelario).

Diter-Zafra, 6 (Orta (4), Félix y Molano); Aranjuez, 2 (Lóy y tira bastante fuer

lix y Molano); Aranjuez, 2 (López y Quesada).

Partido entretenido el jugado esta tarde por el Diter y el Aranjuez. Los dos equipos pusieron en la pelea un gran ardor, imponiéndose al final la mayor veteranía del Diter. El Aranjuez, que durante buena parte del encuentro, domíno territorialmente y realizó bastante juego de conjunto, a pesar de verse siempre adelantado en el marcador, no se desamimó en ninguna ocasión y luchó cón codicia hasta el final buscando acortar distancias. Pudo ser goleado muchas veces más, ya que desde los primeros más, ya que desde los primeros minutos con dos goles en contra, abren sus líneas y atacó dejando un poco desguarnecida la defensa. Sus tres valladares se bastaron no obstante para evitar más penetración de la delantera del Diter. Sobre todo su defensa derecho Puerta que su defensa derecho Puerta que mpidió muy acertadamente que ala izquierda realizara todo

el juego que debieran.
Comenzó el Diter jugando con
mucha rapidez, pasándose bien
el balón y llegando con facilidad a la zona de gol comiraria, marcando el primer gol a los cinco minutos del comienzo. Felix avanza constituído en extremo derecha, centra sobre puer ta y Crta, disputando el balón al portero visitante, consigue introducirlo en la red.

Se aprecia mucha juventud y alguna inexperiencia en el Aran juez pero no por ello carencia de clase y trancurren 30 minutel el marcador decayendo el juerel go del Direr y viéndose bastante jugadas buenas por parte del Aranjuez, con tiros a puerta conjuntos varias ocasiones de marcar goles hechos.

En los primeros 20 minutos del Gómez Jerez, Espada; Enrique, velosmo; Agüila. Quesada, Diaz. López y Ilíndo.

Aranjuez y su defensa se muesto a muy segura salvo el porteto del porteto del puerta con tiros a puerta del aranjuez, con tiros a puerta del aranjuez, con tiros a puerta del aranjuez, con tiros a puerta del aranjuez ocasiones de marcar goles hechos.

Aranjuez: Madrid; Puerta, Gómez Jerez, Espada; Enrique, Velosmo; Agüila. Quesada, Diaz. López y Ilíndo.

Diter - Zafra: Arjona; Escatra muy segura salvo el porteto del porteto del porteto del carencia del compositorio del compositorio del compositorio del carencia del compositorio Se aprecia mucha juventud y etuación del ámbitro señer te jugadas buenas por parte de des fue solemente discreta. Aranjuez, con tiros a puerta

Se acerca a puerta después de una buena jugada Quesada y tira bastante fuerte y colocado, viéndose obligado Arjona a la red rastrero imparable el la colocada del Districtor de pengro ante la metallo de la metallo

realizar una magnifica parada. Acosa nuevamente el Diter y en el minuto 30 consigue el segundo gol por mediación de



Orta marcó cuatro de los seis goles de su equipo

Molano de fuerte tiro por alto. A continuación desaprovecha Díaz un gol hecho por precipi-tarse en el tiro desde muy cerca y solo.

Termina el primer tiempo con el resultado de 2-0 en el mar-cador, habiendo tenido ambos conjuntos varias ocasiones de

cuarto.

Cuarto.

En la segunda mitad, el juz
Vuelve el Aranjuez a atacar go cambió y el Alcalá dominó

y una jugada de Quesada, da por completo a los placentinos,

lugar a López a batir a Arjona pero no llegaron a perforar la

por primera vez. Minuto 35.

Centraataca el Diter y Mola
Ramón fue el hombre que me
lores ocasiones tuvo mero des

en el minuto opra

Orta de tiro raso. Ha dado el Aranjuez una ex-celente impresión de juventud acometividad, sus mejores jugadores, Puerta, Agüilla y Que-

sada. El Diter jugó bien, luchó por el triunfo, no estuvo su línea media muy acertada y su de-lantera hase aguas. No obstante con 6 geles en su haber no puede achacársele nada. Los mejores Arjona, Lolo, Orta, Agu

El arbitraje del señor Valle, que dirigió el encuentro, muy